

SIMULATED INTERVIEWS FOR SENIOR OIB AND EBI STUDENTS



Following the very successful 'entretiens de motivation' for French Terminale students APEL organised a similar morning of interviews for those in Terminale OIB and in 11th and 12th grades in the EBI. For the first time these interviews were conducted in English with one student being interviewed in Japanese.

Thirteen students participated and many parents volunteered their time to act as interviewers and helpers. As preparation, the students received 2 separate briefings from Natacha Darmant, an expert in human resources and organisation, who explained how best to write a curriculum vitae (CV) and a cover letter to a university or a job application.

Natacha then offered useful tips on how to best prepare for an interview. These briefings were very useful as on the morning of the interviews all the students became prepared, and performed well under pressure. The interviews were 45 minutes long and included oral and written feedback. For many it was a completely new experience but a very useful and positive one, giving them confidence and an opportunity to gain experience that will be valuable in their future career paths.

All the parent volunteers were invited to a 'thank you' aperitif after the event. Many thanks are due to those parents and also to Mr Det, Ms Popovici, Ms Natacha Darmant and other APEL volunteers for their assistance on the day. APEL plans to make this an annual event. Until next year.....

Pippa Mahoney

Suite aux « Entretiens de motivation » très réussis pour les élèves de Terminale français, l'APEL a organisé une matinée d'entretiens similaires à ceux-ci en terminale OIB et en 11th and 12th grade de l'EBI. Pour la première fois, ces entretiens ont été menés en anglais et avec un étudiant qui était interrogé en japonais.

Treize étudiants ont participé et plusieurs parents ont donné de leur temps pour tenir leurs rôles d'enquêteurs et assistant. Comme préparation, les élèves ont suivi 2 séances d'information différentes de Natacha Darmant, une experte en ressources humaines et de l'organisation, qui leur a expliqué la meilleure façon d'écrire un curriculum vitae (CV) et une lettre de motivation pour une université ou une demande d'emploi. Natacha a ensuite offert des conseils pratiques sur la meilleure façon de se préparer pour un entretien.

Ces séances d'information ont été très utiles : dans la matinée des entretiens, tous les élèves se sont préparés, et ont bien fonctionné sous pression. Les entretiens duraient 45 minutes et en ressortaient des commentaires oraux et écrits. Pour plusieurs, c'était une expérience complètement nouvelle mais elle fut très utile et positive, en leur donnant la confiance et la possibilité d'acquérir une expérience qui sera précieuse sur leur route professionnelle.

Tous les parents bénévoles ont été invités à un apéritif « de remerciement » après l'événement. Un grand merci aux parents et aussi à M DET, Mme POPOVICI, Mme Natacha DARMANT et aux bénévoles de l'APEL pour leur assistance ce jour-là. L'APEL prévoit de réitérer cet événement chaque année.

À l'année prochaine